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Niederschrift 
 

über die 32. Sitzung der Gemeindevertretung Nieblum am Dienstag, dem 28.06.2011, im 
Dörpshus Nieblum. 

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 20:00 Uhr - 22:50 Uhr 
 
 Gemeindevertreter 
Herr Hauke Brett   
Herr Jens Jacobsen 2. stellv. Bürgermeister  
Herr Nahmen Jensen   
Herr Friedrich Riewerts Bürgermeister  
Herr Bernd Siewertsen   
Herr Walter Sorgenfrei   
Herr Thies Wisser   
 von der Verwaltung 
Herr Daniel Meer zu TOP 12 
Frau Anke Zemke   
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 Gemeindevertreter 
Herr Rainer Hansen 1. stellv. Bürgermeister  
Herr Jürgen Volkerts   
 
 

Tagesordnung: 

 1 .  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfä-
higkeit 

 2 .  Anträge zur Tagesordnung 
 3 .  Genehmigung der Niederschrift über die 31. Sitzung (öffentlicher Teil) 
 4 .  Bericht des Bürgermeisters 
 4.1 .  WC-Anlage Feuerwehrgerätehaus 
 4.2 .  Parkplatz 
 4.3 .  Straßenarbeiten 
 4.4 .  Touristische Angelegenheiten 
 4.5 .  Auffinden von Heulern 
 5 .  Einwohnerfragestunde 
 6 .  Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 7 .  Kurbetriebsangelegenheiten 
 8 .  Verschiedenes 
 
 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Be-

schlussfähigkeit 
  

Bürgermeister Riewerts begrüßt die Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Einla-
dung, die Anwesenheit sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung. 
 
 

 2. Anträge zur Tagesordnung 
  

Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 



 2

 3. Genehmigung der Niederschrift über die 31. Sitzung (öffentlicher Teil) 
  

Es gibt keine Einwände gegen Form und Inhalt des öffentlichen Teils der Niederschrift 
über die 31. Sitzung.  
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen 
    2 Enthaltungen 
 
Der öffentliche Teil der Niederschrift über die 31. Sitzung gilt somit als genehmigt. 
 
 

 4. Bericht des Bürgermeisters 
  
 4.1. WC-Anlage Feuerwehrgerätehaus 
  

Bürgermeister Riewerts berichtet, dass die WC-Anlage am Feuerwehrgerätehaus noch 
nicht fertiggestellt sei. Es seien noch Nachbesserungsarbeiten sowie Arbeiten an den 
Trennwänden erforderlich. 
 

 4.2. Parkplatz 
  

Die Lampen für den Parkplatz am Feuerwehrgerätehaus sollen noch in dieser Woche 
geliefert werden. 
 

 4.3. Straßenarbeiten 
  

Die Arbeiten am Feldweg zum Falkenlager seien abgeschlossen. 
 
Die Befestigung der bereits abgebaggerten Bankette am Uasteranjstich sei fertigge-
stellt. 
 

 4.4. Touristische Angelegenheiten 
  

Die Strandkörbe seien mittlerweile alle aufgestellt. Die Vermietung laufe gut an. Im Ver-
gleich zum Vorjahr sei die Strandkorbvermietung um 7% gestiegen. 
 
Die bislang an der Meere durchgeführten Veranstaltungen seien gut angenommen wor-
den. 
 

 4.5. Auffinden von Heulern 
  

Es wird berichtet, dass man bei Auffinden eines Heulers den Seehundjäger, Herrn Willy 
Erichsen, benachrichtigen müsse. Dieser entscheide über das weitere Vorgehen. 
 
 

 5. Einwohnerfragestunde 
  

Es wird nach dem Stand des Abtragens der Bankette am Guatingwai gefragt, da sich 
der Guatingwai optisch in keinem guten Zustand befinde. Die Arbeiten seien in Planung, 
können aber aus Zeitmangel seitens des Unternehmers zur Zeit nicht durchgeführt wer-
den. Vorrangig sei zudem die Fertigstellung der Arbeiten (abbaggern der Banketten) am 
Uasteranjstich. 
 
Da an der Treppe zum Strand in Goting oftmals Fahrräder angekettet werden, wird ge-
fragt, ob die Möglichkeit bestünde, dort Fahrradständer aufzustellen. Dies sei in den 
Planungen des Strandentwicklungskonzeptes berücksichtigt. 
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Es wird gefragt, inwieweit die Anregung aus einer früheren Sitzung, Erklärungstafeln für 
das Gotingkliff aufzustellen, umgesetzt werden solle. Auch dies sei in den Planungen für 
das Strandentwicklungskonzept vermerkt. 
 
Es wird gefragt, warum im Uasteranjstich die Bankette befestigt wurde und kein Bür-
gersteig gebaut wurde. Durch den jetzigen Zustand werde die Gefährdung von Kindern 
in diesem Bereich gesehen. Es wird entgegnet, dass der Bau eines Bürgersteigs nicht 
verhältnismäßig sei, da recht wenig Verkehrsaufkommen in diesem Bereich herrsche. 
Sehr wohl sei aber geplant die Bankette weiter abzubaggern.  
 
 

 6. Bericht der Ausschussvorsitzenden 
  

Es gibt keine Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
 

 7. Kurbetriebsangelegenheiten 
  

Bürgermeister Riewerts berichtet, dass zur Zeit bereits viele Gäste in Nieblum seien.  
 
Der neue Parkplatz werde gut angenommen. 
 
 

 8. Verschiedenes 
  

Es gibt keine Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
 

 
Bürgermeister Riewerts bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 
22.50 Uhr. 

 

 
 
 
 
 
 

Friedrich Riewerts Anke Zemke 
 


